

U14-Mädchen: Spitzenspiel bei FC Fortuna Lohrbach

09.11.2012 07:26 von Rechner Uli (Admin)



4 Spiele, 3 Siege, 1 Unentschieden und 14:3 Tore; so lautet die hervorragende Bilanz unserer U14 Mädels vor dem Spitzenspiel am Samstag, den 10.11.12 um 12.30 Uhr bei den bisher ebenfalls ungeschlagenen Lohrbacher Mädels (4 Spiele, 4 Siege, 39:3 Tore).

Ein echter Härtetest für unsere Truppe; aber Bange machen gilt nicht. Motivation, Trainingsfleiß, Kameradschaft und Spielwitz zeichnen unsere Mädels aus. Innerhalb von 3 Jahren ist eine Einheit gewachsen, die sich vor keinem Gegner verstecken muss.

Leider können wir auch am Samstag wieder nur mit einer 7er-Mannschaft antreten.

Wieder einmal müssen – trotz starker Leistung – einige unserer Mädels am Spiel nur als Zuschauer teilnehmen; für uns Trainer eine immer extrem schwierige Situation. Daher wollen wir an dieses Stelle unseren Mädels „Danke“ sagen.

Nach langjährigen Erfahrungen als Jugendtrainer dürfen wir sagen:

Ihr seid eine hervorragende Truppe! Macht weiter so! Wir sind sehr stolz auf euch!!

Thilo und Jürgen

